

# Das Tagebuch von mArtin...



**20. Oktober 2016 18:40 Uhr**

Am 12. dieses Monats wurde das von mir verschenkte Händi im Rahmen der Garantiebedingungen dem MEDION-Service gesendet. Der Touchscreen war nicht mehr funktionsfähig. Heute Mittag kommt es *repariert* zurück. Und ist jetzt auch schon wieder weg. Warum denn das?

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

30. 10. 2016 - 14:22 Uhr

Kurtl

Was Du immer herummeckerst. Wegen so Kleinigkeiten. Wahrscheinlich drückst Du VIEL ZU WENIGE FEST drauf.

30. 10. 2016 - 17:07 Uhr

mArtin

1. Satz: stimmt. Versuche aber, mich zu bessern.

OK, werde ab jetzt fester drücken.

Die nächste Einsendung wird dann wg. gebrochenem Touchscreen sein...

30. 10. 2016 - 19:13 Uhr

Kurtl

Ja! Dann sieht endlich jeder Trottel was kaputt ist.

30. 10. 2016 - 19:26 Uhr

mArtin

:~)